

## **Resumen del Discurso Divino – 31 de diciembre de 2017 – ¿Cuál es el alma de la India?**

*Lo que no se encuentra en Bharata o en este país de India no se encuentra en ningún otro lado en el mundo.* Ya sea que lo mires desde el punto de vista geográfico, o que lo mires desde el punto de vista cultural, desde la diversidad de las religiones, todo eso que está disponible en el mundo también se encuentra en la India. ¿Cómo es posible que la India todavía permanezca como un país? Porque la propia base de esta cultura, de este país, es la Divinidad, es la espiritualidad, es la devoción que es eterna, que es *Sanatana* (eterna) en su naturaleza. Por lo tanto, el país que permanece con tal fundamentación que es eterna, también es eterno. Siempre que Dios esté en este país, que las personas se deleiten en la gloria de Dios, que tengan amor y devoción hacia Dios, este país vivirá. Los indios han adorado a Dios en los aspectos de la forma y lo sin forma desde tiempos inmemorables sin ninguna distinción.

Es esta cultura la que ha proclamado al mundo entero que existe solo un Dios que se ha convertido en muchos: *Ekoham bahusyam*. Es esta cultura la que le ha enseñado al mundo entero que sólo existe uno y no dos; es esta la que los eruditos lo llaman por diferentes nombres pero no por eso se vuelve diferente. Existe una sola Verdad – los eruditos la llaman por diferentes nombres. Las personas se están olvidando de Dios y están persiguiendo ilusiones en el mundo.

Si esta tendencia en la educación y en otras actividades continúa, se acercará el día en que el propio fundamento de la India encontrará un quiebre. Una sociedad que se ve privada de la devoción a Dios será puramente animal o incluso peor, demoníaca. A fin de asegurar que tal día no encuentre el destino de este país, que ha estado allí en lo alto con su gloria de Dios, se necesita actualmente el tipo de instituciones educativas que transmiten *Apara vidya* y de manera más importante *Para vidya*.

¿Quién va a proteger la propia alma de este país? Quién va a proteger esta propia alma, esta propia fuerza de vida de este país que es la devoción a Dios, que es la fe en Dios, es la pregunta que todas las personas deberían hacerse.

Estas instituciones educativas no son simplemente escuelas y universidades que transmiten conocimiento mundano, sino que son verdaderos campos de entrenamiento con el fin de preparar a los soldados que salvarán , protegerán y estarán siempre allí para proteger la propia alma de este país, la cultura de devoción a Dios. Los estudiantes deben volverse lo suficientemente fuertes para enfrentar las tentaciones de este mundo, no tambalearse en este camino del *Dharma* de esta cultura, y ser lo suficientemente fuertes para enfrentar y desafiar todos los tipos de pensamientos, palabras y acciones no deseados, innecesarios o contaminados que los alejan de este camino de rectitud.

Fuente: Sai Vrinda

Nota: Esta es una traducción provisoria realizada por devotos voluntarios, como servicio de difusión. Las traducciones oficiales son efectuadas a su debido tiempo por la editorial Premamruta Prakashana, de Muddenahalli.